
　コロナ対策でテレワークが注目されています。千葉県・四街道は電車通勤の方が多い地域であり、私自
身も東京に通う会社員でしたので、他人事と思えず、県議会でも再三、推進強化を求めてきました。過去
の私のレポートでもご報告した通りです。
　国は菅政権となり、推進を強化していますが、県は、下記質疑にみられるように、主体性に欠け、全く打
ち手が足りません。危機感不足としか言えないのが残念です。

　これからは「テレワークをやりやすいかどうか」という観点で、会社・社員が立地・住居を選ぶ時代が来
ます。首都圏では、東京はもちろんのこと、神奈川・埼玉も、独自の補助金制度を作って強力に推進してい
ます。このままでは、千葉県は、近隣県におくれを取ります。
　森田知事は「推進する」と答弁しているのですが、当局に届いていないのか、中身が伴っていません。も
う新時代です。発想を変え、主体性を持ってリードして欲しい!今後も要望します。

　9月議会では、県議選で公約としてお約束したテーマも、各種質問・要望しました。もちろんすぐには結
果は出ませんが、引き続き訴え続けます!ぜひご意見もお寄せ下さい(→043-497-6290 office@tanuma.info)

  テレワーク推進で、新時代対応を!

公約、次々と実行中!

田沼 雇用労働課
近隣県同様、テレワーク設備の投資や、
拠点整備に対し補助金を出し、県とし
てもっと強力に推進すべきでは?

ではせめて、国の補助金申請の手続き
を、支援すべきでは?

国の、それらの支援制度を
周知する。（田沼注:国まか
せ?主体性が無く残念…）

やらない。(田沼注:…　　)

●コロナ被害企業支援補助金が遅れたことへの反省・改善を要望
●四街道IC周辺に会社を誘致するため、県の支援体制強化を要望
●子供を増やすため、他県同様、出生率の目標設定を要望
●児童虐待防止のため、児童相談所のIT化・警察との連携を要望
●特別教室・体育館のエアコン設置を要望
●新時代に不可欠な、オンライン教育、主権者教育の強化を要望
●事なかれ主義に陥りやすい教育行政に、民意の反映
　（知事のリーダーシップ発揮）を要望

会社を
増やす・守る

子供を
増やす・守る

良い教育に
する

お申込フォーム（ご意見も募集中です！）

お名前

電話番号

住所

お申込みのイベントにチェック

Fax.043-497-6291
メール：office@tanuma.info

□ 11/15 田沼杯グラウンドゴルフ大会
□ 12/12 県政報告会・後援会総会・茶話会

▼

●田沼杯グラウンドゴルフ大会
　11月15日（日） 8時15分集合 2ゲーム 
　鹿放ケ丘グラウンド（ふれあいセンター裏） 
　参加費500円 先着50名様

▼

●第5回県政報告会・後援会総会・茶話会
　12月12日(土)14時～
　四街道市文化センター 弁当代1000円 
　お酒無しで、楽しい演芸会をやります!
　私も歌います♬(千葉テレビカラオケ大賞トップ賞2回)
　感染症対策も徹底!
　国政・市政の裏話もします!


